

## Fira Division A in Bruessel

Geschrieben von Christian Pfusch - 23.06.2013 21:00

Schöne Anerkennung durch die FIRA für Bundesliga Schiedsrichter Frank Himmer.

Er leitete das Endspiel der Division A in Bruessel zwischen  
Belgien und Schweden 22:12.

=====

## Aw: Fira Division A in Bruessel

Geschrieben von Andreas Mäller - 25.06.2013 08:41

Richtig Christian,

das sollte man ruhig mal hier erwähnen. Er ist schließlich einer der besseren Schiedsrichter, aber wahrscheinlich nur, weil er die ganzen Trickse selbst noch kennt! ;-))

Nichts für ungut Frankie, mach weiter so!

Ovale Gräße  
Plato :woohoo:

=====

## Aw: Fira Division A in Bruessel

Geschrieben von Sebastian Bäumel - 27.06.2013 16:50

Kann nicht sein. Himmer ist doch kein guter Referee! Erst vor kurzem hat er darauf bestanden, dass der SCN nicht in Blau gegen blaue HRKler spielen darf! Der hat doch keine Regelkenntnis, der Mann! ;)

=====

## Aw: Fira Division A in Bruessel

Geschrieben von Andreas Mäller - 02.07.2013 09:44

@ Sebastian: Wahrscheinlich ist es so das der HRK als besser platzierte Verein der Meisterrunde als Heimverein gesehen wurde. Daher müßt der Gast dann auf seine Auswärtstrikots ausweichen, wegen der Werbung auf den Shirts! So kannte ich es mir vorstellen. Vielleicht auch, weil die WILDwerke einen nicht kleinen Teil an Unterstützung an den DRV leistete.

?

Was gab es denn als Begründung von offizieller Seite?

Was mieses Refereeing bedeutet, das hättest du in Hannover im Viertelfinale sehen können!!:angry:

Ovale Gräße  
Andreas

=====

## Aw: Fira Division A in Bruessel

Geschrieben von Sebastian Bäumel - 03.07.2013 15:33

Sorry Andreas, ich vergaß meinen Beitrag als ironisch zu kennzeichnen. Im Ernst: ich halte Himmer für einen der besten Refs in Deutschland. Seine Entscheidung den SCN in Ersatzjerseys spielen zu lassen war nicht nur regelkonform, sondern auch sehr sinnvoll, da er sicherlich von den anwesenden SCN Funktionären als erstes gekreuzigt worden wäre, wäre es zu Fehlentscheidungen auf Grund der ähnlichen Trikots gekommen. Meine Spitze ging daher eher in Richtung des alt-Präsidenten, der in einer regionalen Tageszeitung hernach seine Position als Sportjournalist nutzte um Herrn Himmer zu diskreditieren. Eine in meinen Augen mehr als unwürdige Tat und peinlich, das der SCN bei all seinen Möglichkeiten nicht mal in der Lage ist ein Auswärtstrikot zu finanzieren.

=====